

cette parole, souhaitant et espérant qu'en effet ils seront des hommes précieux pour l'Eglise et le pays. Sa Grandeur a béni les élèves et leur a ensuite accordé un grand congé.

A la grande messe, Sa Grandeur Mgr Blais a officié pontificalement à la cathédrale. Mgr Duhamel était au chœur. Accompagnaient Mgr Blais le Rév. M. G. Bouillon, chanoine de la cathédrale d'Ottawa et enfant de la paroisse de Rimouski; MM. J. B. A. Bélauger et A. Poirier faisaient diacre et sous-diacre d'honneur; MM. A. Audet et L. Côté étaient diacre et sous-diacre d'office. C'est Mgr Duhamel qui a fait le sermon de circonstance. Il a dit comment c'est le même Verbe qui est en Dieu, qui s'est incarné ici-bas, que le prêtre distribue à la table sainte et dans la chaire de vérité. De là le respect qu'on doit apporter à l'audition de la parole ou Verbe de Dieu. L'élévation de sa pensée et la majesté de sa grande et pieuse éloquence ont impressionné son auditoire.

Le lendemain de l'Epiphanie, M. le chanoine G. Bouillon, ancien élève du Séminaire, est venu, sur l'invitation de M. le Supérieur, y dire la messe de communauté. Sa Grandeur Mgr Duhamel est allé aussi faire une visite aux Sœurs de la Charité, où il a dit la messe de communauté, accompagné des RR. MM. J. B. A. Bélauger et T. Landry. Mgr l'archevêque et M. le chanoine G. Bouillon ont fait aussi une visite au sanctuaire de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, et le 8 janvier ils laissaient Rimouski pour se rendre à l'Isle Verte, où M. le Grand Vicaire L. J. Langis les attendait.

— Sa Grandeur Mgr. Blais s'est rendu le 1er janvier chez les Sœurs du St. Rosaire, le 10, chez les Sœurs de la Charité et le 20, au Séminaire, pour y dire la messe et bénir ces communautés. Chez les Sœurs de la Charité Mgr. a visité les deux communautés de religieuses, le